

Journée internationale de lutte pour les droits des femmes

Grève féministe le mardi 8 mars 2022

Ne nous libérez pas, on s'en charge !

MANIFESTATION À 18H AU PALAIS DE JUSTICE DE ROUEN

Le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, est l'occasion partout dans le monde de dénoncer les systèmes qui oppriment les femmes et de rendre visibles toutes les dynamiques pour conquérir des droits nouveaux.

- Affirmons notre **solidarité avec les femmes du monde entier** qui subissent la négation de leurs droits, à commencer par nos sœurs afghanes violemment réprimées par les Talibans.
- **À travail de valeur égale, salaire égal !** Les femmes doivent être rémunérées comme les hommes. Actuellement, c'est comme si elles arrêtaient d'être payées chaque jour à partir de 15h40.
- Revendiquons une **revalorisation des métiers féminisés**. Actuellement, elles sont souvent les premières de corvée, exerçant des missions précaires, subissant des temps partiels imposés qui aggravent les situations des familles monoparentales. L'exploitation des femmes doit cesser. Il est urgent de lutter contre le sous-emploi des femmes, les temps partiels, la précarité et de mettre en place un service public de la petite enfance pour permettre aux femmes de continuer à travailler.
- Obtenons un **rattrapage des pensions** des femmes retraitées. Actuellement, elles sont inférieures à 40% à celles des hommes.
- Exigeons au moins 1 milliard pour lutter concrètement **contre les violences sexistes et sexuelles** quotidiennes. En 2021, ce sont 113 féminicides qui ont été recensés. Et les chiffres concernant le harcèlement au travail, en formation, en étude, au sein de la cellule familiale, sont accablants.
- **Dénonçons les discriminations**, notamment alimentées par l'extrême-droite, qu'elles soient liées au sexe, à l'âge, au genre, à la couleur de peau, à l'orientation sexuelle, à la croyance, au handicap, au métier exercé, au statut de migrante...
- Exigeons l'**accès à des centres d'IVG pour toutes les femmes sur tout le territoire français**.



À Rouen, le mardi 8 mars 2022, les organisations signataires appellent à

-  Se réunir en assemblées générales dans les lieux d'étude et de travail ;
-  Se rassembler à 18h au Palais de Justice pour partir en manifestation !

